

## ANTROPOLOGÍA DEL PODER CONSTITUYENTE DE LA CIUDAD DE MÉXICO



Esta publicación es producto de un trabajo etnográfico, y remite al procedimiento que dio origen a la Constitución de la Ciudad de México; el análisis se hace desde la perspectiva antropológica, para dar cuenta de la diversidad de concepciones que una Constitución puede tener para cada miembro del Constituyente. En tal sentido, este ensayo contribuye al análisis de la semántica de conceptos controversiales, como el de Constitución, que puede permitir caracterizaciones innumerables.

Autor: CEC / SCJN



11003493

226 pp.  
Año: 2018  
\$